
Compte rendu de la séance du conseil municipal  
du 26 janvier 2021 

 

Frédéric MIGUET, Evelyne VERNIAU, Jean Paul DUCHARNE, Nicolle CHARNAY, Laurent 
GOUILLON, Patrice MAITRE, Jacques VACHER MATERNO, Jessie PONSINET, Audrey YVES a 
donné pouvoir à Frédéric MIGUET, Nathalie TISSERAND-CHALANDE, Hervé BARRAUD, Edith 
PERRIER, Anaïs PASSOT, Maxime MANISSIER, Romain DELAY 

 

Approbation du compte-rendu de la séance du 08/12//2020 

DIA 

-Vente de la propriété CROST Marie Noelle à Alizée à COMBIER Mathieu sis rue des labourons,  

-Vente de la propriété MATRAY Patrick à DUBUIS Philippe sis 73 rue du beaujolais  

-Vente de la propriété GONNACHON Coraline à CARETTE sis 151 rue des Chaffangeons  

 

POINT TRAVAUX INVESTISSEMENT 

 Lotissement ATHELYA : les travaux du lotissement se poursuivent.  
Plusieurs devis ont été reçus pour la rénovation de la maison du voiturier. Une réflexion est 

portée sur l’utilisation future de cette maison avant de demander les devis de réhabilitation de 
l’intérieur. 

 
 Eglise : Suite à des fuites apparentes sur la façade, l’entreprise Bourgeois est intervenue 

pour vérifier les chéneaux autour. Il apparait que l’eau ne s’écoule pas jusqu’en bas du 
chéneau laissant présager qu’il soit bouché. Une nouvelle intervention avec une nacelle est 
prévue le 5 février au matin pour déterminer véritablement la cause et y remédier. 

 
 Parc municipal : Une subvention a été reçue pour la réfection de l’aire de jeux. Les travaux 

doivent donc être exécutées cette année. La réflexion continue sur l’aménagement du Parc. 
Une réunion entre l’architecte paysager et les élus sera prévue prochainement. 
 

 Caveau de la mairie : des demandes de devis sont en projet afin d’avoir une idée du coût 
de la rénovation de la cave de la mairie. Des travaux similaires ont été réalisés avec succès 
à la cave sous la mairie de Belleville. Les élus vont se rapprocher de la mairie de Belleville. 
 

 Wc extérieur de l’école : La création d’un wc extérieur à l’école n’a pas pu être faite en 
2020 pour cause du COVID 19, le projet est donc reporté à cette année. Une réunion de 
démarrage est prévue avec l’architecte du dossier sous peu. 
 
 

POINT SUR LES TRAVAUX DES COMMISSIONS COMMUNALES 

COMMISSION TRAVAUX BATIMENTS – CULTURE (Patrice MAITRE) 

- Espace Coworking : L’espace coworking en projet avec la CCSB devrait s’ouvrir 
prochainement. Les devis des entreprises pour l’installation des connexions internet ont été 
validés ainsi que les autres devis concernant l’aménagement de l’espace. 



COMMISSION VOIRIE (Jean Paul DUCHARNE) 

-Des travaux pour réparer les câbles de la fibre sont prévus à compter de la semaine prochaine 
rue Wettolsheim. La circulation sera donc perturbée avec une réglementation de celle -ci 
manuellement selon les besoins. 

Un panneau « sens interdit sauf riverains » sera installé aux Labourons afin d’éviter que des 
voitures viennent faire demi-tour sur les propriétés en bout de voirie. 

 

COMMISSION FLEURISSEMENT- STADE – INVESTISSEMENTS (Laurent GOUILLON) 

Beaujolais Foot souhaiterait organiser une nouvelle activité périscolaire « foot » pour les filles 
nées après 2014. Une réunion est prévue mardi 23 février 2021 à 11h 00 avec Mme 
GONNACHON. 

Les travaux de la maison de santé sont en cours et devraient se terminer pour une ouverture 
deuxième trimestre 2021. Actuellement des problèmes avec les égouts retardent un peu le 
chantier mais c’est en cours de résolution. 

 

COMMISSION ECOLE ET SOCIALE (Nicolle CHARNAY) 

L’UDAF union départementale des associations familiales est un organisme rattaché à l’UNAF 
qui interviendra un lundi matin par mois sur la commune de Fleurie (parking de la mairie) avec 
son camping-car pour aider la population désireuse de l’être dans la gestion de son budget. Des 
affiches et flyers seront bientôt disponibles. 

 

QUESTIONS DIVERSES  

 
Le maire présente les rapports d’activités 2019 de la CCSB aux autres élus. Les différents 
rapports seront transmis par courriel aux membres du conseil municipal. 
 
Rassemblement des voitures anciennes : Les élus en partenariat avec l’association époque 
auto souhaitent organiser un rassemblement de voitures d’époques une fois par mois à 
compter de fin avril si le contexte sanitaire le permet. Les classes de conscrits sont intégrées 
au projet. 
 
L’équipe des beaujolais runner souhaite organiser en partenariat avec la mairie de Fleurie un 
trail le weekend du 3 juillet 2021. Une réunion en mairie est prévue cette semaine pour affiner 
l’organisation de cet évènement. 
 

 Date prochaine réunion du conseil municipal : le mardi 02 mars 2021 à 18h30. 


